

glés, mereció del profesor Delzell un pronóstico de oscuridad, por sus escasas aptitudes clásicas en la universidad de Edimburgo.

SWIFT, autor de los viajes de Gulliver, fracasó lastimosamente en los exámenes de la universidad de Dublin y en los de Oxford.

WELLINGTON fué tenido por el alumno más perezoso y torpe de su clase.

NAPOLEÓN pasó por colegial de difícil comprensión. Comenzó a medio distinguirse en la escuela militar de Brienne.

ALFIERI, el primer poeta trágico de Italia, fué sacado del liceo por petición insistente de sus profesores.

POINCARÉ, Enrique, el matemático, físico y filósofo, obtuvo en los exámenes de bachillerato de 1871 un hermoso *cero* por su composición de física y tamaño *dos* (mediano) por la de matemáticas.

GERHART HAUPTMANN, poeta y dramaturgo alemán, no logró pasar de 4.º año de la escuela real, siendo particularmente malas sus notas en *lengua materna*.